



町立竜北中学校

江寄 文部科学省の調査で小中学校連携において、中学校の先生が小学校で教える取り組みで、全国の96%の教育委員会が成果があったと答えています。本町でもそのような取り組みを行っているか、

江寄 小学校6年生に比べ中学校1年では約3倍になる調査結果が出ています。小学校から中学校への急激な変化によるもので、これを中1ギャップと言っている。学校の耐震化も大事だが、これからの時代に沿った少人数学級教室や電子黒板を使ったマンツーマン教育のできる教育の整備が必要と考える。小中学校一貫教育の導入により子供たちの健全な成長が見込まれると考えるが一貫教育をどう考えているか。

小中一貫教育のための検討会は考えていない

学校教育課長 小中一貫教育のメリットは、子供たちの問題行動、不登校、暴力行為が激変した報告があります。デメリットとして先生の持ち時間が増加し、カリキュラム

町立高校を持てば教育環境が整う

江寄 教育長は、小中一貫教育は氷川町では考えられないと話されたが、それが町おこしにならないの、町づくりにもならないのです。子供たちが社会に出た

江寄 教育長は、小中一貫教育は氷川町では考えられないと話されたが、それが町おこしにならないの、町づくりにもならないのです。子供たちが社会に出た

町立の高校建設は無謀な考えではないか

学校教育課長 新しい教育ビジョンを掲げ地域の活性化を自論で高校建設計画を思い描くリスクは大きく現実的ではないと思います。教育長 これは、無謀な考えではないかと思っております。江寄 町勢要覧に学校教



「みんなでつくる安心の街」暴力団追放を訴えるのぼり

江寄 暴力団及び暴力団関係者リストについて氷川警察署との協議結果はどうでしたか。任命する人の照会は議論が必要と思う。町長 それぞれの個人の問題もあり、どこまでやるかしっかり考えなければいけないことで、私が任命する人たち全てに照

暴力団関係者リストの警察との協議はどうなったか

江寄 任命する人の照会は議論が必要と思う。町長 それぞれの個人の問題もあり、どこまでやるかしっかり考えなければいけないことで、私が任命する人たち全てに照

江寄 任命する人の照会は議論が必要と思う。町長 それぞれの個人の問題もあり、どこまでやるかしっかり考えなければいけないことで、私が任命する人たち全てに照



新しい教育ビジョン掲げ地域活性化を図るべき 江寄 悟 議員

とき3人に1人が仕事をすく辞めるそうです。私は、小中高一貫教育を通してキャリア教育をやることにより氷川町の子供たちは社会に出たとき自分は何をしなければならぬかわかると思う。そこで、氷川町立高校構想を提案します。県の高校再編計画で氷川高校が廃校になる。八代農業高校を除けば約1時間かけて旧八代市内まで通学しなければならぬ。高校生を持つ保護者の方の声を聞くこと自転車通学の危険性や子供の送迎、帰宅するまで心配。氷川町において町立高校を持てば、小中高一貫教育が出来素晴らしい学校教育環境が整うと思うかどうか。

江寄 任命する人の照会は議論が必要と思う。町長 それぞれの個人の問題もあり、どこまでやるかしっかり考えなければいけないことで、私が任命する人たち全てに照

江寄 任命する人の照会は議論が必要と思う。町長 それぞれの個人の問題もあり、どこまでやるかしっかり考えなければいけないことで、私が任命する人たち全てに照



入居者がない県職員住宅

三浦 町村合併の進展といった社会状況の変化を踏まえ、県立高校再編整備が策定されて、氷川高校を廃校し八代南高校に統合され平成24年4月に八代清流高校として開校される運びとなりました。氷川高校の県教職員住宅

町長 氷川町島地区内の一戸建ての氷川高校職員住宅ですが、4戸現存しています。かなり老朽化しています。それから氷川高校も今年度いっぱい廃校になるわけですから、利用状況は全くないという状況です。県としては、老朽化しているということ、今後の利用見込みはないということ、処分を考えたおられるようです。ただ一つの時期にどういった条件で処分されるのか情報はまだ入っていません。そういった情報が地元自治体にあるかと思っておりますので、その時点で費用対効果を含めまして、検討させていただきたいと思っております。

三浦 まだ県の方から何も話がないということですが、あの住宅は確かに35年という月日が経っております。外観は見た目には非常にきれいな見えますが老朽化しているというところは間違いないと思います。私が買収をしてはと言ったのは、新しい

三浦 阪神淡路大震災では多数の犠牲者が出ましたが住宅の倒壊による圧死が原因でした。特に昭和56年以前の耐震基準で建てられた木造家屋に大きな被害が出たことから建物の耐震性が地震から命を救う最大の対策となっている。氷川町の町営住宅でいちばん古いのは昭和26年に建設された木造家屋は60年たっています。常葉団地、久保団地は老朽化が目立ち、危ないと聞いている。氷川町には阿蘇から熊本市の南部、八代海に通る日奈久活断層が走っている。地方自治体は住民の生命財産を守る義務があり、ハード面の整備、救助などの向上が求めら

建設下水道課長 公営住宅法に基づいた建物とそうでない建物があります。宮原地区にある引揚者住宅と警察住宅がそうです。昭和20年代から30年代に建設された木状の平屋建ての引揚者住宅2棟の4戸、常葉団地3棟の11戸、久保団地10棟の10戸あります。

三浦 特に危険を感じるの、昭和26年から28年に建設されたもの。また、吉本団地はスレート葺きになっているがそのスレートの強度を心配している。来年度から計画を立てて行うということだから、ぜひそういうところも調査をしていただきたい。○この他に、住宅用火災警報器設置状況と町の対策についての質問がありました。



入居者がない県営住宅を買収して町営住宅に 三浦賢治 議員

三浦 阪神淡路大震災では多数の犠牲者が出ましたが住宅の倒壊による圧死が原因でした。特に昭和56年以前の耐震基準で建てられた木造家屋に大きな被害が出たことから建物の耐震性が地震から命を救う最大の対策となっている。氷川町の町営住宅でいちばん古いのは昭和26年に建設された木造家屋は60年たっています。常葉団地、久保団地は老朽化が目立ち、危ないと聞いている。氷川町には阿蘇から熊本市の南部、八代海に通る日奈久活断層が走っている。地方自治体は住民の生命財産を守る義務があり、ハード面の整備、救助などの向上が求めら

町営住宅の耐震化計画はどうなっているか

三浦 町営住宅は昭和56年以前の耐震基準で建設されたものが多く存在している。日頃から地震に対する十分な整備をすすめていくことが大事ではないか。今後、維持管理、修繕等の計画を立て、長期に使用できるように、平成24年度に補助事業で公営住宅等長寿命化計画を策定したいと考えています。三浦 特に危険を感じるの、昭和26年から28年に建設されたもの。また、吉本団地はスレート葺きになっているがそのスレートの強度を心配している。来年度から計画を立てて行うということだから、ぜひそういうところも調査をしていただきたい。